



Côte d'Azur Sotheby's INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

220 m²

Réf. CA7-1040

3 950 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette villa envoûtante de 220 m², véritable havre de paix à Roquebrune-Cap-Martin, offrant une vue splendide sur la mer Méditerranée. Nichée dans un cadre idyllique, cette propriété rare bénéficie d'une exposition Sud-Ouest qui garantit un éclairage naturel tout au long de la journée. Le salon spacieux est un espace élégant et lumineux, idéal pour des moments de détente ou des réceptions raffinées. La cuisine américaine moderne, conçue pour inspirer vos créations culinaires, permet également de rester connecté avec vos invités. La villa dispose de trois chambres confortables, chacune ...

Experience this captivating 220 m² villa, a genuine sanctuary in Roquebrune-Cap-Martin, offering stunning views of the Mediterranean Sea. Nestled in an idyllic setting, this rare property enjoys a southwest exposure that ensures natural light throughout the day. The spacious living room is an elegant and bright space, perfect for relaxation or refined gatherings. The modern American kitchen is designed to inspire your culinary creations while allowing you to stay connected with your guests. The villa features three comfortable bedrooms, each providing a peaceful retreat for restful nights. ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

